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AN/1056/2019 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Sportausschuss 12.09.2019 

Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft 16.09.2019 
 

Lehrschwimmbecken in der GGS Hohe Straße zügig sanieren und erhalten! 

Sehr geehrter Herr Kron,  
sehr geehrter Herr Dr. Schoser,  
 
die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnungen des Sport-
ausschusses sowie des Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft zu nehmen:  
 
Das Lehrschwimmbecken an der Grundschule Hohe Straße in Porz- Ensen ist seit 
mehreren Monaten geschlossen. Sowohl die Eltern von Kindern, die dort bislang 
Schwimmunterricht erhalten haben, als auch die ortsansässigen Vereine vermis-
sen dieses Sportangebot sehr. Besonders für Familien mit Kindern und für Senio-
ren, die unter Bewegungseinschränkungen leiden,  sind gut erreichbare Sportan-
gebote von großer Bedeutung. Nachdem bereits die Sporthalle im Schulgebäude 
Berliner Straße langfristig dem Vereinssport entzogen wurde, geht hiermit eine 
weitere wichtige Übungsstätte für diese Alternsgruppen verloren.  
 
Die SPD-Fraktion bittet daher um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welche Anstrengungen unternimmt die Verwaltung, um die Sanierung des 
Lehrschwimmbeckens zügig voranzutreiben? 

 
2. Wann ist mit einer Beseitigung der festgestellten Schäden zu rechnen? 

 

 
3. Welche Auswirkungen hat die Schließung des Lehrschwimmbeckens auf die 

Umsetzung des Programms „Sicher schwimmen“ und welche Alternativen 
stehen den Kindern der ansässigen Schule(n) für einen zuverlässigen  
Schwimmunterricht zur Verfügung?  
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4. Welche Alternativen werden den ortsansässigen Sportvereinen für ihre 
Bewegungsangebote in den unterrichtsfreien Zeiten zur Verfügung ge-
stellt?    
 

5. Welche Anstrengungen unternimmt die Verwaltung, um einschlägige För-
derprogramme des Landes NRW oder des Bundes für die Sanierung ihrer 
Lehrschwimmbecken nutzbar zu machen?  
 

Die Beantwortung soll auch dem Ausschuss Schule und Weiterbildung sowie der  
Bezirksvertretung 7 Porz zur jeweils nächsten Sitzung zur Kenntnis gegeben 
werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke  
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion  
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